



EL SACERDOCIO DEL VARON LIGADO A CRISTO

En las escrituras bíblicas se habla que alguna vez, hubo un sacerdocio que administraba la presencia de Dios en un tabernáculo físico, este era Leví, ahora en Cristo nosotros somos ese tabernáculo vivo, nuestro cuerpo es el templo del Dios vivo ahora.

Podemos decir que hay diseños o “**formulas**” de vida que nos dan acceso a la luz de Cristo, para poder administrar todos los recursos que Dios YHWH creador de los cielos y la tierra, nos ha dado para ministrar su presencia, empezando desde el hogar, familia, comunidad y ministerio.

Diseños de vida:

Varón → **Cristo (la luz)** → **Tendrá** acceso al conocimiento

(Varón → **Cristo/Davar (palabra de Dios)** ← **Varona (Mujer)**) → Conocimiento (La voz de YHWH)

La luz, ósea en otras palabras el conocimiento, nunca va a venir sin santidad, sin buscar a Cristo, porque Cristo es la luz y el conocimiento.

Esto no es un conocimiento de la ciencia o de filosofías que da este mundo, sino un conocimiento de la sabiduría en Cristo y de poder conocerle a Él.



No harán mal ni dañarán en todo mi santo monte; porque la tierra será llena del conocimiento de Jehová, como las aguas cubren el mar. Isaías 11:9

Una persona soberbia no puede recibir la luz. La soberbia es según el diccionario un sentimiento de superioridad frente a los demás que provoca un trato distante o despreciativo hacia ellos.

El soberbio siempre estará distante del conocimiento de Dios y también despreciará todo lo que concierne a la voluntad de Dios.

La soberbia tiene muchas caras, sea en altivez, en orgullo, en rechazo, en temor y muchas más, pero en todas ellas dan lugar al distanciamiento de esa persona (Varón o Varona) de Dios.

Cuando rechazamos la palabra de Dios (su Davar) sea sus mandamientos, leyes, instrucciones, estatutos, su palabra revelada o la misma persona de Cristo estamos fuera de la luz verdadera. Si no hay luz de Cristo, no hay conocimiento de Él.

¿Cuál es la estrategia de Satanás para destruir a un sacerdote?

Es poder sacar al sacerdote de la luz. Esto lo hace para llevarlos a las tinieblas de la ignorancia.

La palabra ignorancia tiene varios significados: No saber una cosa, No hacer caso de una cosa o fingir no



tener conocimiento de ella. No hacer caso a una persona y actuar como si esta no estuviera presente.

Da a entender también que se trata de no tomar en cuenta una verdad. Desconocer una verdad nos hace esclavos de una mentira, y conocer una verdad a medias nos hace esclavos de una doble mentira.

¿Cuáles son los golpes que el enemigo va a lanzar cuanto te ha puesto en las tinieblas?

- 1) *Duda*
- 2) *Enemistad*
- 3) *Resentimiento*
- 4) *Murmuración*
- 5) *Enojo*
- 6) *Ira*
- 7) *Contienda*
- 8) *Odio - esto como una raíz de amargura produce podredumbre por dentro*
- 9) *Distracción*
- 10) *Manipulación*

Estar en tinieblas nos hace susceptibles a estos ataques. Por eso debemos buscar y anhelar la luz de la palabra de Dios, porque ante la luz las tinieblas retroceden y desaparecen.